

Fecha: 04-01-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 10
Cm2: 149,7
VPE: \$ 149.103

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Controversia por compra de casas de ex presidentes Allende y Aylwin



Controversia por compra de casas de ex presidentes Allende y Aylwin

La ministra (s) vocera de Gobierno, Aysén Etcheverry, se refirió a la compra de las casas de los expresidentes Salvador Allende y Patricio Aylwin.

La situación surge luego de que el Gobierno decidiera comprar la vivienda de Allende por \$933 millones a la ministra de Defensa, Maya Fernández, y a su hermano Alejandro, y también dos casas del expresidente Patricio Aylwin.

Estos últimos dos inmuebles serán comprados a la exministra de Educación, Mariana Aylwin y a su hermano, Miguel, por aproximadamente \$1.300 millones.

"Es un proceso que empezó hace varios meses como parte de la facultad que tiene el Ministerio de Bienes Nacionales de adquirir para el Estado ciertas propiedades", añadió.

"En ambas familias existen personas que han ocupado cargos públicos o que hoy día están en cargos públicos, tanto el Ministerio de Bienes Nacionales con el Ministerio de las Culturas están haciendo en cada una de las etapas todos los chequeos legales para que esto sea con transparencia", explicó Etcheverry. Desde la oposición, la UDI acudió a la Contraloría para que paralice la compra de esta casa.

El diputado Álvaro Carter señaló que "la ley es clara: el artículo 37 bis deja claro que durante el ejercicio de su cargo, los ministros estarán sujetos a la prohibición de celebrar contratos con el Estado. Y vender la casa de Allende al Estado, de la cual es hoy dueña la ministra de Defensa, es justamente no respetar esa norma".